



## La Fundación del Patrimonio destinará 2,8 millones a restauraciones

### EL NORTE

**VALLADOLID.** El patronato de la Fundación del Patrimonio Histórico aprobó ayer un presupuesto de 2.767.000 euros para atender proyectos de rehabilitación y divulgación en materia de patrimonio. Esta inversión se dedicará a ejecutar las 20 líneas de actividad que mantiene la Fundación del Patrimonio Histórico.

En este plan destacan varios proyectos de restauración y puesta en valor de bienes culturales, entre ellos, el de la fachada de la Universidad de Salamanca, la rehabilitación y puesta en valor del castillo burgalés de Castrojeriz, la puerta de Santiago de la muralla de Segovia o la portada barroca de la iglesia vallisoletana de San Juan de Letrán.